



Cristina Klimowitz, ayer en el Ayuntamiento.

ALMEIDA

El Ayuntamiento atendió en 2012 a 48 casos de violencia doméstica

REDACCIÓN / ICAL
SALAMANCA

Más de 16.000 personas participaron el pasado año en actividades que el Ayuntamiento de Salamanca desarrolló para fomentar la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, lo que supone un incremento de un millar res-

pecto a 2011. La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, explicó ayer que estas acciones se desarrollaron bajo el paraguas del II Plan Municipal de Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres aprobado en 2009.

En la presentación del balance de este documento referido a 2012, Klimowitz repasó las principales actividades incluidas en los siete ejes de trabajo del Plan de Igualdad de Oportunidades. De entre ellas destacan las tareas en materia de prevención y erradicación de la violencia doméstica, distinguiendo entre la labor de prevención y de asistencia a las víctimas.

La concejala comentó que el Ayuntamiento mantiene convenios de colaboración con asociaciones que trabajan en el ámbito del apoyo a las víctimas y también en la prevención (Beatriz de Suabia, Adavas, Apramp y Religiosas Adoratrices, que se suma a la colaboración con la Usal para analizar el maltrato de la mujer mayor de 55 años).

En cuanto a la atención, la concejala indicó que el Ayunta-

miento, a través del Centro de Información y Asesoramiento a la Mujer, atendió a 70 mujeres nuevas que presentaban algún tipo de dificultad, cuyo perfil tipo es mujer española, de 40 años, con 3 hijos, ama de casa y casada. Las atenciones se elevaron el pasado año a 800 teniendo en cuenta los casos del pasado año.

La concejala también señaló que el año pasado se atendió a 48 nuevos casos de violencia contra la mujer, nueve más que en 2011. El perfil de las víctimas es mujer española, de 36 años, con 2 hijos, casada y con trabajo fuera del hogar. En cuanto al agresor, fue, en la mayoría de los casos, la pareja o expareja.

Cristina Klimowitz calificó esta actividad de intensa, extensa y transversal para lograr que la igualdad de las mujeres pase a ser un hecho, y no sólo una aspiración. Por otra parte, recordó que el Ayuntamiento se suma al Día Internacional de la Mujer con un completo programa social y cultural protagonizado por la artista y Premio Nacional de Fotografía Ouka Leele. Se celebrará el 8 de marzo a las 18.30 en Fonseca. ■

DIRECTORA GENERAL DE LA MUJER

La educación, un factor clave

La directora general de la mujer de la Junta de Castilla y León, Irene Cortés, participó ayer en Salamanca en el curso *¿Por qué seguimos sin alcanzar la Igualdad?*. Cortés reconoció que en los últimos tiempos "se ha avanzado mucho" en la lucha contra la desigualdad aunque advirtió de que sigue existiendo "un componente cultural importante que forma parte de la tradición y hay que ir erradicándolo". En esa tarea señaló al trabajo en igualdad "en to-

dos los niveles educativos desde edad temprana" como una de las claves para lograrla. De hecho, avanzó, la Junta trabaja en el desarrollo de un proyecto con las universidades de la región que vera la luz posiblemente en 2014. A juicio de la directora general, la violencia es "la máxima expresión de desigualdad contra las mujeres" y seguirá existiendo "mientras siga habiendo hombres que crean que por serlo pueden ejercer violencia sobre una mujer".